## ○TRETBOX



2018



2017

Die Start-Up-Firma Tretbox GmbH, 12435 Berlin, Bouchéstraße Hall 20, wurde am 09.05.2016 gegründet.

Ziel war ein professionelles und für den Logistikalltag taugliches E-Lastenrad-System mit Wechselcontainer zum monatlichen Festpreis, Service und Wartung inklusive.

Die innovativen elektrisch unterstützten Tretbox-Lastenräder sollten nach Erfahrungen der Automobil- und Elektrofahrzeugindustrie gefertigt werden. Als eine neue Kategorie zwischen Elektrofahrrädern und Elektroauto sollten die führerschein- und steuerfreien E-Cargobikes die sogenannte letzte Meile in der Paketzustellung bedienen.

Die Gründer Beres Seelbach (CEO), Philipp Kahle und der Automobildesigner Murat Günak, zuvor bei Daimler (> Mercedes-Benz) und > Volkswagen tätig, erhielten Unterstützung durch eine Minderbeteiligung der Innovations- & Beteiligungsgesellschaft Wolfsburg mbH, einer 100-prozentigen Tochtergesellschaft der Wolfsburg AG, die wiederum je zur Hälfte dem VW-Konzern und der Stadt Wolfsburg gehörte.

Nach dem Bau zweier Funktionsträger trieb man ab August 2017 im sogenannten Startup-Inkubator von Volkswagen in der Gläsernen Manufaktur Dresden die Pläne voran. Zudem bezog man Räume inklusive einer Prototypenwerkstatt in Berlin-Spandau.

Zum 1. Juli 2018 erfolgte die Umbenennung des Unternehmens in Ono, um auch auf dem internationalen Markt Fuß zu fassen.

Die Serienproduktion sollte im kommenden Jahr starten, produzieren wollte man in Deutschland. Die Fahrzeuge fassen rund zwei Kubikmeter Ladevolumen, vier der sogenannten Ono-Container sollen einen Transporter mit etwa acht Kubikmetern Ladevolumen ersetzen.

Anfangs werden KEP- und Cargo-Branche bedient, ab 2023 ist der Start eines Modells auch für Privatkunden geplant. Für 2025 hat der Hersteller sich das Ziel gesetzt, in 50 europäischen Großstädten mit den Fahrzeugen auf dem Zustellmarkt vertreten zu sein.

Diese Fahrzeuge werden drei Räder haben, einen Container als Anhänger und können bis zu 200 Kilogramm zuladen



E-Cargo der Tretbox GmbH 2017



Tretbox wird zu Ono - Webauftritt 2018